

Fangen Sie an

von Br. Thomas Gebhardt

[1.Timotheus 2:1-4](#)

So ermahne ich nun, daß man vor allen Dingen Bitten, Gebete, Fürbitten und Danksagungen darbringe für alle Menschen... denn dies ist gut und angenehm vor Gott, unserem Retter, welcher will, daß alle Menschen gerettet werden und zur Erkenntnis der Wahrheit kommen.

In den vergangenen Tagen haben Sie gesehen, dass wir einen wunderbaren Gott haben. Es ist ein Gott, der auch in Ihr Herz kommt, wenn es hart wie ein Fels ist, oder wenn Sie von Sorgen und Ängsten gequält werden. Er kommt, weil Er das Verlangen hat: "daß alle Menschen gerettet werden und zur Erkenntnis der Wahrheit kommen". Ich weiß nicht, wie das die Prediger heute sehen, eines ist aber gewiss, inspiriert vom Heiligen Geist schreibt Paulus seinem Freund und Mitarbeiter Timotheus diese wunderbaren Worte.

Diese Worte sollen auch Sie heute erfahren: "Gott will, dass alle Menschen (also auch Sie) gerettet werden!" Ist das nicht eine wunderbare Botschaft? Vielleicht denken Sie, dass es gar keinen Gott gibt, und nun steht JESUS vor Ihnen und sagt: "Ich will Dich retten!" Vielleicht ist Ihr Leben so schlecht, dass Sie niemals damit rechnen, dass jemand sich für Sie verwendet, doch JESUS sagt: "Ich will Dich retten!" Vielleicht sieht es gerade so dunkel in Ihrem Leben aus, dass Sie überhaupt nicht mehr wissen, wie es weitergehen soll, und nun steht JESUS vor Ihnen und spricht: "Ich will Dich retten!"

Vielleicht geht es Ihnen aber auch sehr gut und trotzdem steht JESUS vor Ihnen und sagt: "Ich will Dich retten!" Sie sind irritiert, denn Ihnen fehlt ja nichts, aber Gott weiß, dass es in wenigen Tagen ganz anders aussehen wird in Ihrem Leben und Sie unbedingt einen Retter benötigen. ER, JESUS will Ihr Retter sein! Gott will, dass alle Menschen errettet werden. Wenn doch alle erkennen würden, dass sie ohne die Hilfe des Herrn verloren sind. Und wenn doch alle, die so verloren und traurig durch die Welt gehen, erkennen würden, dass es für sie Rettung, einen Erretter gibt! Wenn Sie doch erkennen würden, dass es einen gibt, der Sie liebt und Sie aus aller Finsternis erretten möchte.

Die andere Frage ist, was kann der tun, der Errettung erfahren hat? Wie soll ich, der die Errettung erfahren hat, reagieren auf all die Not in der Welt und um mich herum? Auch darauf bekommen wir eine Antwort. Wir sollen nicht die starken Männer spielen, denn unsere Kraft ist immer sehr begrenzt. Wir müssen den Kampf Gott überlassen und trotzdem haben wir eine wichtige Aufgabe zu erfüllen. Die Bibel sagt: ?So ermahne ich nun, daß man vor allen Dingen Bitten, Gebete, Fürbitten und Danksagungen darbringe für alle Menschen...? ([1.Tim 2:1-4](#))

Paulus, der genau wusste, dass ihn kein Mensch hätte stoppen können, die Christen zu verfolgen, bis sie alle ausgerottet gewesen wären, kannte den, der alles lenken konnte. Aus diesem Grund gibt er seinem Freund und Mitältesten einen Rat. Er ermahnt ihn und alle, die diesen Brief lesen, also auch Sie und mich heute, das Richtige zu tun. Paulus sagt: für die Leute bitten, beten dass es ihnen besser geht, für all die Notleidenden und Ungläubigen bei JESUS vorstellig werden, um für sie um Gnade und Hilfe zu bitten, und schlussendlich JESUS für all Seine große Gnade und Liebe und Hilfe, die wir täglich sehen und erleben, danken. Genau das sagt die Bibel!

Der Herr JESUS möchte Sie erretten und ER möchte, dass Sie sich dafür einsetzen, dass andere errettet

Freitag, der 02.09.22

werden. Deshalb vertrauen Sie JESUS und fangen Sie an, sofern Sie dem Herrn JESUS noch nicht nachfolgen, dies zu tun. Wenn Sie schon nachfolgen, fangen Sie an für die anderen zu beten und Sie werden erleben, dass der Herr Jesus ein zuverlässiger Erretter ist, der Ihnen und denen, für die Sie bitten, hilft. JESUS segne Sie! Ihr Thomas Gebhardt